



Logra MC suspensión

ÉRICKA HERNÁNDEZ

Movimiento Ciudadano logró que un Juez le concediera una suspensión definitiva de la reforma judicial, en la que se ordena frenar cualquier efecto de la nueva norma.

La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informó que habían recibido 140 órdenes de Jueces para suspender la organización de la elección al Poder Judicial, sin embargo, estas son suspensiones provisionales.

“Nos otorgaron la suspensión definitiva contra la mal llamada Reforma Judicial. En MC prometimos que vamos a luchar hasta el final para defender los derechos de todas y todos, y el de las y los trabajadores del Poder Judicial.

“Miles de personas serán despedidas por una venganza contra la Corte, un pleito de los poderosos de Morena contra los viejos poderosos”, dijo ayer la diputada emecista Laura Ballesteros.